



Panorama Wiesbaden

„Das macht Schule“

Martin-Niemöller-Schule gewinnt „E-Waste Race“

Von Wiesbadenaktuell

In den letzten vier Wochen haben die Teilnehmer des Wettbewerbs „E-Waste Race“ auf Initiative von „Das macht Schule“ Elektroschrott in ihrer Nachbarschaft gesammelt. Nun wurde der Wiesbadener Gewinner ermittelt. Es ist die Martin-Niemöller-Schule, Kopf an Kopf mit der Theißalschule Niedernhausen.

30.06.2022 18:49



Vier Wochen lang sammelten Schülerinnen und Schüler im Rahmen des Wettbewerbs „E-Waste Race“ Elektroschrott in ihrer Nachbarschaft und setzten sich dabei aktiv mit dem Thema Recycling und den damit verbundenen Umweltaspekten auseinander.

Insgesamt sieben Schulen aus Wiesbaden und Umgebung beteiligten sich an diesem Projekt.

Martin-Niemöller-Schule hat gewonnen

Jetzt steht fest, wer am fleißigsten gesammelt hat. Mit 1.060 gesammelten Teilen Elektroschrott konnte die Martin-Niemöller-Schule Kopf an Kopf mit der Theißtalschule Niedernhausen das Rennen gewinnen und damit den Schulausflug zum Experimenta in Frankfurt am Main.

Jährlich 1,7 Millionen Tonnen Elektro- und Elektronikschrott

Jährlich fallen allein in Deutschland 1,7 Millionen Tonnen Elektro- und Elektronikschrott an. Weniger als die Hälfte wird in Deutschland gesammelt, ordnungsgemäß recycelt und damit in den Wertstoffkreislauf zurückgeführt. Bei nicht ordnungsgemäßer Entsorgung gehen Wertstoffe unwiederbringlich verloren.

Städte, Kommunen und Handel bieten Möglichkeiten zur Rückgabe

Dabei bieten Städte, Kommunen und Handel zahlreiche Möglichkeiten zur Rückgabe von Elektroaltgeräten an. Auf Anregung der gemeinnützigen Initiative „Das macht Schule“ startete vor vier Wochen das erste E-Waste Race in Wiesbaden.

Projekt aus Niederlanden nach Deutschland geholt

Die Initiative hat das Projekt aus den Niederlanden nach Deutschland geholt und es in Wiesbaden unter Schirmherrschaft von Hessens Umweltministerin Priska Hinz gemeinsam mit der Globus-Stiftung umgesetzt.

Die Meinhardt Städtereinigung GmbH & Co. KG stellte die Sammelcontainer zur Verfügung und kümmert sich um die fachgerechte Entsorgung des E-Schrotts. Es wurden ganze 8.307 Teile Elektroschrott gesammelt.

Globus gratuliert dem Sieger-Team

Simone Breitschädel, Geschäftsleitung Globus-Markt Wiesbaden: „Wir gratulieren dem Team von nur fünf Schülern der Martin-Niemöller-Schule, die mit großartigem Engagement 1.060 Elektroschrott-Teile gesammelt haben und damit das E-Waste Race in Wiesbaden gewonnen haben.“

Und wir danken allen Teams der sieben Schulen, die an dem Wettbewerb teilgenommen haben, für ihr beachtliches Engagement. Gemeinsam wurden 8.307 Teile gesammelt, die jetzt recycelt werden können.“

Großer Spaß für Alle

John Adam, Stiftungs-Botschafter Globus-Markt Wiesbaden: „Das Wichtigste dabei ist, dass alle großen Spaß hatten, viel dabei lernen konnten und das auch an Viele weitergeben konnten. Wir freuen uns, dass die Globus-Stiftung dazu Gelegenheit geben konnte.“

Lehrerin dankt Organisatoren

Humera Tariq-Shaheen, projektverantwortliche Lehrerin: „Das E-Waste Race bot den begeisterten Schülerinnen und Schülern der Martin-Niemöller-Schule in Wiesbaden in den letzten drei Wochen die Möglichkeit, sich mit dem Thema Nachhaltigkeit auseinanderzusetzen und die Folgen unseres Konsums kurzlebiger Elektronikprodukte für alle Beteiligten sichtbar zu machen.“

Die riesige Menge von elektronischem Überfluss ist ein Weckruf und betont die Relevanz des Recyclings. Wir danken den Organisatoren für die informative und altersgerechte Vermittlung der Inhalte zu Beginn des Projektes und für die Chance zur Umweltbildung unserer Schülerinnen und Schüler.“